

# Elda recupera la Tardebuena y la Nochevieja en la calle

21/12/2022



La última Tardebuena se celebró en 2019.

La Navidad regresa con toda su plenitud a Elda. La edil de Fiestas, Lorena Pedrero, ha dado detalles de la celebración de la Tardebuena y la Nochevieja, que este año vuelven sin restricciones.

La Tardebuena comenzará el 24 de diciembre a las 17 horas con un pasacalles desde la Plaza Castelar por las calles del centro de la ciudad. Como es habitual, será la Acoustic Band la encargada de ambientar musicalmente esta actividad que está ampliamente consolidada en la ciudad. Se espera la llegada de miles de personas, no solo de Elda sino de toda la comarca.

Además, los comercios de hostelería cuentan con

numerosas reservas y la mayoría ya están llenos desde hace semanas, pues la población se suele reunir con amigos antes de volver a casa para celebrar la Nochebuena en familia.

La fiesta de fin de año comenzará en la Plaza Castelar a las 23:30 horas. Como es tradición, se repartirá cotillón entre los primeros asistentes que acudan a tomar las uvas a este céntrico espacio, pues para muchos se ha convertido en una cita ineludible.

Cuando llegue el 2023 será el turno de la actuación de la Orquesta Vendetta en la concha de Castelar para el disfrute de los asistentes. Realizarán un repaso por

conocidas canciones, tanto nacionales como internacionales para que los eldenses disfruten de la mejor entrada de año posible, ha dicho Pedrero. La fiesta se alargará hasta las cinco de la madrugada.

